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次回は８月２０日（水）午後７：００～ 事務局にて
会員以外の方の参加も可能です！お気軽にご参加下さい

毎月２５日は「別所線の日」！ ご協力頂ける個人・団体を募集します！

■トピックス
7月26日(土) 第13回中部地区路面電車サミット ｉｎ 高岡 開催！！
【主催：路面電車と都市の未来を考える会・高岡 後援：富山県、高岡市、万葉線(株) 他】
中部地区の路面電車支援団体を中心としたまちづくり会議が、これまで１２回を数え、今回
富山県の新幹線開業県民協働事業として、全国に向けて開催が呼びかけられ、当会へもその
お知らせが参りました。主催団体である「路面電車と都市の未来を考える会・高岡」通称
「ＲＡＣＤＡ高岡」は、１０年前、当会が発足するにあたり多くの援助を頂いた、非常に
つながりの深い間柄であります。その呼びかけに応じ、私達も参加させて頂く事となりました。
サミットは、ＪＲ高岡駅にほど近い高岡市生涯学習センターホールにて開催されました。
開催に先立ち、千葉県船橋市出身のシンガーソングライターで、自身も鉄道に興味のある、
いわゆる「鉄（テツ）」を自覚する高橋 涼子さんのウェルカムステージがありました。
高橋さんの楽曲の中には「路面電車走れば」というものもあり、また都電荒川線の車内で
パフォーマンスを行ったという経験もある方で、会場を大いに盛り上げていました。

第一部は「鉄路を繋ぐ軽快都市！」として各担当者や団体から事例発表がありました。
その中で、高岡市の担当者から高岡駅の全体整備についての報告がありました。私達が降り
たった高岡駅は今でこそＪＲ全ての路線のプラットフォームが平行に走り、万葉線（路面電車）
も駅に近接して乗り入れており、バス乗り合い場も整備された、まさに「ターミナル」という
装いですが、これが少し前までは全てがバラバラであった、という事実を聞いたときは大変に
驚き、また、ちゃんと整備をすればここまでまとまる物なのだなと関心しました。

第二部は「軽快都市を目指す鉄路放談」と題し、パネラーが様々な意見を、自由闊達に論議
していました。「自動車に頼らない交通システム、たとえばコンパクトシティーを」というお話や、
「地方鉄道はやはり厳しい。住民による存続支援活動が継続して必要だ」等様々な意見が出され
本当に時間がいくらあっても足りないほどの有意義なサミットになったかと思います。
私達はこれらを参考に、また別所線に注目が集まり続けるよう活動をしていきたいと思います。

■今後の予定
8月 １日(金) 『図書館で調べて、別所線に乗ろう！！ ２０１4』開催！
【主催：上田情報ライブラリー】
今年で１１回目となりました同セミナー。当会の竹田代表が講師となり、別所線を題材とした
講習やフィールドワークを行います。夏休みの自由研究のテーマにも最適！家族みんなで参加
してみませんか！詳しいお問い合わせは上田情報ライブラリー（電話：２９－０２１０）まで。

上田電鉄では、第２７回信州上田大花火大会（8月5日 火）における応援態勢を整え、
多客輸送に対応して参ります。夏祭りへはぜひ別所線をご利用下さい！
２０時台より特別ダイヤで運行します。詳しくは上田電鉄まで。

８月８日～１０日 「２０１４ 鉄道博 ｉｎ ＮＡＧＡＮＯ」 開催！！
【主催：2014 鉄道博 in NAGANO実行委員会】
長野市エムウェーブにて鉄道をテーマに様々な催しが開催され、上田電鉄も協賛しています。
当日は会場においてグッズ販売等を行っておりますのでぜひご来場下さい。
入場料 大人1000円/小人700円(前売) 詳しくはイベント事務局(０２６-２１７-００７１)まで。

◆別所線の将来を考える会 会員、賛助会員 随時募集中！◆
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